

# たま校通信 No. 1

石川支援学校たまかわ校

令和5年4月7日（金）

学校のある館の丘は、スイセンの黄色や桜の桃色など季節の花々に彩られ、新学期を心待ちにしていた子どもたちを優しく迎えています。今年度の児童生徒数は59名となります。子どもたちが充実した学校生活を送れるよう、全教職員が力を合わせて取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

今年度も学校だより「たま校通信」を通して、学校の様子をお伝えしていきます。また、HPでは旬な学習の様子を随時アップしていきますので、ぜひご覧ください。

たまかわ校 令和5年度スタート

4月6日（木）在校生は、着任式、始業式を行いました。



入学式では、小学部2名、中学部8名の新入生をお迎えしました。



## <お知らせ>

○学校への送迎では、安全運転にご協力いただきましてありがとうございます。特に交差点や校門付近は道幅が狭くなっておりますので十分お気を付けください。また、校舎内の徐行運転にも引き続きご協力をお願いいたします。

○今年度も安全・安心な通学バスの運行に努めてまいります。新入生の通学バス利用も始まりますので、円滑に乗降車できますよう、同じバス停の方々に乗降車の仕方についてご確認をお願いいたします。4/18（火）まで教職員が添乗します。なお、通学バスの破損や汚損は保護者負担となりますので、ご承知おきください。